

Empresa Metalúrgica Karachipampa

Transparencia
de COMIBOL
realizó Taller de
Capacitación
“Construyendo
nuestro Control
Social”

Bocamina COMIBOL 15/02/2022

El 14 de marzo, con la participación de 250 trabajadores y servidores públicos de la Empresa Metalúrgica Karachipampa, la Unidad de Transparencia y Lucha contra la Corrupción de COMIBOL llevó adelante el Taller de Capacitación con la temática “Construyendo nuestro Control Social”.

En el Taller, la Dra. Mariela Sánchez Salas, Responsable de la Unidad de Transparencia y Lucha contra la Corrupción de COMIBOL explicó y reflexionó a los participantes sobre los



alcances, límites, prerrogativas, quiénes y cómo se debe ejercer el Control Social.

La Responsable de la Unidad de Transparencia aclaró que la representación sindical no es Control Social, en base a la Ley 341, de Participación y Control Social promulgada en la gestión 2013 e implementada en el 2019.

Indicó que, según la Ley y la Reglamentación vigente, el Control Social se tiene que construir con la representación de todos sin ningún tipo de discriminación, luego hacer conocer formalmente a la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción de la CO-

MIBOL para su reconocimiento oficial y así llevar adelante sus labores.

En el Taller de Capacitación sobre Control Social se distribuyó a los asistentes, material didáctico y de difusión referidos al tema tratado, junto con coca y dulces, siguiendo costumbres, que los trabajadores agradecieron.

La Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción de la COMIBOL lleva adelante un cronograma de capacitación en las Empresas Filiales, con el objetivo de implementar mecanismos de prevención y transparencia para fortalecer el desenvolvimiento de la Corporación.